	«БРОСКО Home Couture» - галерея высококачественного текстиля, фарфора и товаров для дома, которая представляет из себя сочетание изысканности с повседневным комфортом.

Наш проект включает в себя самостоятельные единицы торговых площадей, на которых представлены лучшие товары ведущих мировых производителей.

Галерея «Текстиль» представляет широчайший ассортимент постельного белья, штор, одеял, подушек, пледов и других изделий для дома. 

Галерея «Посуды» широко представлены наборы обеденной посуды, различные сервизы, посуда необходимая для приготовления пищи. Весь ассортимент товаров имеет гарантию качества и отвечает высоким требованиям наших покупателей.

Галерея «Порядок в доме» - эко-товары для поддержания чистоты в помещении от известных европейских производителей. 

Наши покупатели всегда смогут выбрать все необходимое не только для создания уюта, но и подобрать различные аксессуары, соответствующие любому дизайну помещений.

«БРОСКО Home Couture» - качество жизни. 


	“BROSKO Home Couture” is a gallery of high-quality textile fabrics, china ware and various home goods that combines elegancy and comfort of everyday life. The gallery consits of separate assignments of space, where one can find the best goods of world-famous manufacturers.

Gallery “Soft Goods” offers a wide range of bedclothes, blinds and curtains, bedspreads and counterpanes, pillows and cushions, rugs and plaids and etc.

Gallery “Tableware” offers various dinner sets, tea services and things, and kitchen utensils. 

Gallery “Clean House” includes different eco-cleansers of famous leading trade marks and eco-goods for cleaning, washing and tidying up.

We help our customers to make their houses and apartments look nice and cosy and offer interesting interior accessories and solutions for any room design.

“BROSKO Home Couture” is your quality of life.



	о проекте

Ассортимент салона «Броско» может удовлетворить самые высокие запросы покупателей. Постоянное внимание к новым тенденциям спроса помогает оперативно обновлять и дополнять существующий ассортимент товаров.


	About our project:

“BROSKO Home Couture” is ready to meet customers requirements and guarantees the highest standards of quality.

We pay a special attention to new demand trends and replenish an existing assortment accordingly.

	Высокое качество любого товара в салоне «Броско» - это заряд положительных эмоций не только от его покупки, но и от использования.

Доброжелательный, клиентоориентированный персонал, прошедший обучение, всегда поможет покупателю удовлетворить его потребности. Это является приоритетным направлением в нашей работе с покупателями.


	It is always a pleasure to buy a good thing of a high quality, but using it is a pleasure indeed. “BROSKO Home Couture” is all about it.

An educated and benevolent personnel is always at our customers service. 

	наши партнеры

Галерея «Текстиль» 

Togas, Tac, Blumarine, Wonne Traum, Silver Crown, Serafima Batista, HB Bedding, Eke, Roberto Cavalli, Caleffi, Emanuel Ungaro, Cesare Paciotti, Ballantyne, Zambaiti Parati, Roccobarocco, Daunex, Trussardi, Byblos, Malo, Mirabello.


	Our partners

Gallery “Soft Goods”

Togas, Tac, Blumarine, Wonne Traum, Silver Crown, Serafima Batista, HB Bedding, Eke, Roberto Cavalli, Caleffi, Emanuel Ungaro, Cesare Paciotti, Ballantyne, Zambaiti Parati, Roccobarocco, Daunex, Trussardi, Byblos, Malo, Mirabello.



	Галерея «Посуды» 

Brabantia, Cutipol, Herdmar, Silampos, Zwilling, Fissler, Kosiol, Legnoart, Green Pan, Emile Henry, Rondel, Staub, Brazzoni, Sarri, Le monde cadeau, Regent, Wilkens, Yamasen, Fissman, Joseph Joseph, Narumi, Nikko, Emily, Nuova Cer, Bugatti, Arnstadt Crystal, Versace, Weimar Porzellan, Bernadotte, Bavarian Porcelain, Rosenthal, ASA, Guzzini.


	Gallery “Tableware”

Brabantia, Cutipol, Herdmar, Silampos, Zwilling, Fissler, Kosiol, Legnoart, Green Pan, Emile Henry, Rondel, Staub, Brazzoni, Sarri, Le monde cadeau, Regent, Wilkens, Yamasen, Fissman, Joseph Joseph, Narumi, Nikko, Emily, Nuova Cer, Bugatti, Arnstadt Crystal, Versace, Weimar Porzellan, Bernadotte, Bavarian Porcelain, Rosenthal, ASA, Guzzini.



	Галерея «Порядок в доме» 

Waxlirical, Hausman, Soehnle, Leifheit, Martini, Kesper, Эковер, Бентли, Содасан.


	Gallery “Clean House”

Waxlirical, Hausman, Soehnle, Leifheit, Martini, Kesper, Ecover, Bentley, Sodasan.



	Рекламная кампания

Для привлечения максимального количества покупателей планируется использовать все направления рекламной деятельности: 

- Имиджевая реклама

- Акционная реклама

- Система лояльности


	Advertising campaign

To attract all the categories of customers we are to use all the means of advertising activity:

· Branding

· Sale advertising

· Loyalty programs 

	Рекламные носители

Телевидение 

Радиовещание 

Интернет-реклама

Наружная реклама 

Печатные издания

Сроки проведение рекламной кампании высокой интенсивности от 12 до 36 месяцев. 


	Advertising exposure

Broadcast advertising

Internet advertising

Outdoor advertising

Printed matters

The intensive period of campaign advertising is from 12 up to 36 months.

	Наружная реклама:

арки, суперсайты, бигборды, крышные панели.

Проведение рекламной компании планируется совместно с ведущими рекламными агентствами News Outdoor, Gallery Media.

Масс-медиа:

 Радио 

Русское радио, АвтоРадио, Европа+ и др.   Телевидение 

федеральные каналы, местные каналы.

Полиграфические издания 


журнал SALON, журнал Идеи Вашего Дома, журнал Дом & Интерьер.

	For our outdoor advertising we use all kinds of billboards in cooperation with leading federal advertising agencies such as News Outdoor, Gallery Media and etc.

Broadcasting:

Russkoye Radio, Avtoradio, Europaplus,

TV commercial

Printed matters

SALON magazine, Salon-interior, Ideas for your Home, Home & Interior.



	Акции

Салон «Броско» планирует постоянное проведение различного рода акций и мероприятий. 

Сезонные акции: «Весна идёт!», «8 марта», «Апрельская капель», «Дачный сезон», «Золотая Осень», «Новый год», «Рождественская распродажа».

Так же разрабатывается календарь «точечных» акций, приуроченных к национальным и гендерным праздникам.

Информация о проведении акций будет сообщаться покупателю посредством SMS-рассылки (с использованием базы данных), интернета, наружной рекламы, печатные издания, каталоги «Броско», ТВ, радио.


	Sales policy

“BROSKO Home Couture” is going to carry on various sales campaigns and events.

Seasonal sales: “Here comes the spring!”, “The 8th of March”, “The Sun of April”, ”Summer Season”, “Golden Fall”, “New Year”, “Christmas Sale”.

We are also working on the calendar of other sales, which are aimed at local and public holidays.

Our customers are informed of upcoming sales through SMS (using the database), e-mail, outdoor advirtising, broadcasting, printed matters and “BROSKO Home Couture” catalogues.

	Полиграфия

Ведущую роль в популяризации салона «Броско» будут играть каталоги товаров и другие печатные материалы,

которые представляют из себя полный перечень продукции. 

Для привлечения интереса планируется включение интересной и полезной информация  для чтения: тематические статьи, интервью с известными людьми, мнения дизайнеров, шеф-поваров о различных товарах представленных в каталоге салона «Броско».

Ежемесячный тираж каталога ​— 20 000 экземпляров для каждого салона «Броско».

Каталог салона «Броско» выйдет с полным перечнем адресов и контактов всех салонов.


	Printed matters

 “BOSKO Home Couture” promotion is realized through catalogues, magazines and other printed matters with the most complete list of represented items.

We are going to add some other interesting information such as topical articles, interviews with famous people and celebrities; chefs and designers reviews of represented items in our catalogue.

The monthly circulation of “BROSKO Home Couture” catalogue is 20 000 for every “BROSKO” salon.

The catalogue includes addresses and contact information of all “BROSKO” salons.



	Покупатель

Эффективность рекламной компании, позволяет прогнозировать ежедневную посещаемость от 800 до 1200 человек на каждый салон «Броско».


	Customer

Advertising campaign effectiveness allows us to predict that there should be from 800 to 1200 customers every day in every “BROSKO Home Couture” salon.

	лояльность:

Во всех салонах «Броско» каждому покупателю при первой покупке, вне зависимости от ее стоимости, вручается дисконтная карта «Броско». Карты салона «Броско» помогают привлечь покупателя получением скидки от 5% до 20%.

развитие

Салоны «Броско» планируется открыть в каждом округе г. Москвы. 

Необходимыми условиями для открытия новой торговой площадки являются:

 площадь от 2000 до 4000 м2,

 развитая транспортная инфраструктура, 

 шаговая доступность от станций метро и других остановок общественного транспорта.


	Loyalty policy:

Discount gift card “BROSKO” should be given to a customer right after his first purchase regardless of its total cost in every “BROSKO Home Couture” salon. Cards “BROSKO” offer from 5 per cent to 20 per cent discount that helps to attract more customers to our salons.

Development

We plan to open “BROSKO Home Couture” salon in every okrug (district) of Moscow. 

Requirements for opening “BOSKO Home Couture” Salon:

· an area from 2000 to 4000 m2

· well-developed transport infrastructure

· close to metro stations and public conveyances



	расположение

Галерея «БРОСКО» находится в мебельном комплексе «АРМАДА»

в шаговой доступности от метро «Пражская», на ул. Кировоградская, дом 11, стр. 1.

Удобный проезд на автомобиле по ул. Кировоградская или по Варшавскому шоссе.
 
	Location

“BROSKO Home Couture” is situated within trade furniture complex “ARMADA” not far from “Prazhskaya” metro station. 11 bld 1, Kirovogradskaya Str. 

	Спасибо за внимание


	Thank you for your attention.


